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Рецензия на фильм «Судьба человека» 

В преддверии 75-летней Победы всей семьёй мы посмотрели 

замечательный фильм «Судьба человека». Это экранизация одноимённого 

рассказа Михаила Шолохова, режиссёрский дебют Сергея Бондарчука. 

Этот фильм произвёл на меня сильное впечатление. Какая нелёгкая судьба у 

главного героя… В самом начале Великой Отечественной войны шофёру 

Андрею Соколову приходится расстаться с семьёй. Сначала он получает 

ранение, а потом попадает в плен. Соколов переживает ад фашистского 

концлагеря, благодаря своему мужеству избегает расстрела и, наконец, бежит 

из плена за линию фронта вместе с арестованным немецким генералом. Но 

война его подвергла ещё более страшным испытаниям. Она лишила его дома 

и семьи.  

Как же жить дальше? Наверное, каждый задал бы себе этот вопрос. Соколов 

взял на воспитание маленького мальчика, который остался без родителей. 

Какой добрый и милосердный человек! Трудно сдержать слёз, когда 

смотришь сцену с Ваней. Соколов ‒ не только бесстрашный воин, но и 

настоящий мужчина. Судьба не сломила его дух. Он выжил, отстоял своё 

право быть человеком, сохранил способность любить. 

Этот фильм Сергей Бондарчук снял в 1959 году, но мне кажется, что и 

сегодня он не потерял своей актуальности. Он получил много призов на 

различных международных фестивалях. Но есть приз главный – это  

всенародная любовь и признательность. Я назвала бы его фильмом-легендой. 

Бондарчук заканчивает фильм шолоховскими словами, впечатанными в 

последние кадры фильма «…и хотелось бы думать, что этот русский человек, 

человек несгибаемой воли, выдюжит и около отцовского плеча вырастет тот, 

который, повзрослев, сможет всё вытерпеть, всё преодолеть на своём пути, 

если к этому позовёт его Родина». Соколов говорит мальчику, что он его 

отец, и этим даёт мальчику и себе надежду на новую жизнь. 



Судьба главного героя ‒ обобщённая судьба народа, прошедшего все круги 

ада войны, выстрадавшего победу над фашизмом. Я думаю, что это фильм, 

который даёт надежду на жизнь и счастье, которая нам всем нужна.  

Сегодня сложно моей стране. Весь народ боится неведомой болезни. Но мы 

выстоим, как выстояли мои прадеды в Великую Отечественную войну. 

 

 

 


